

## Chari Rueda Carretero será la pregonera de la Semana Santa eldense

25/02/2024



Chari Rueda pregonará la Semana Santa eldense | Nando Verdú.

La cuenta atrás para la celebración de la Semana Santa eldense ya ha arrancado. El Museo del Calzado acogió ayer la presentación de la pregonera que este año será Chari Rueda. Asimismo, el presidente de la Mayordomía del Cristo de la Sangre del Monte Calvario de Petrer, José Vicente Romero Ripoll, fue el encargado de presentar la revista de 2024.

El acto arrancó con el descubrimiento del cartel de esta festividad que este año ha realizado el presidente de la Cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno, **Vicente Javier Álvarez Sánchez**.

Tras ello se conoció que la cofrade de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli y Dulce nombre de Jesús, y exvicepresidenta de la Junta Mayor de Cofradías **Chari Rueda Carretero** será la encargada de pregonar la Semana Santa eldense el próximo sábado 23 de marzo en la parroquia de la Inmaculada.



El presidente de la Cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno, Vicente Javier Álvarez Sánchez, ha realizado el cartel de este año | Nando Verdú.

En este evento también se presentó la revista 2024 que corrió a cargo del presidente de la Mayordomía del Cristo de la Sangre del Monte Calvario, **José Vicente Romero Ripoll**, que estuvo acompañado por su vicepresidenta, María Isabel Berenguer Brotons. Ambos hicieron un repaso por las 126 páginas que componen el tomo, empezando por los saludos institucionales, que este año son del Obispo de la Diócesis de Orihuela-Alicante, **José Ignacio Munilla**, del alcalde, **Rubén Alfaro**, el edil de Fiestas, **David Guardiola**, el presidente de la Semana Santa, **José Pascual Barceló**, el consiliario de la Junta Mayor, **José Manuel Rico Albero**, y el pregonero de 2023, **Tomás Alarcón Navarro**.



El presidente de la Mayordomía del Cristo de la Sangre del Monte Calvario de Petrer, José Vicente Romero Ripoll, acompañado por su vicepresidenta, María Isabel Berenguer Brotons, presentó la revista | Nando Verdú.

Romero repasó detenidamente la parte en la que las ocho cofradías que componen la Semana Santa eldense son las protagonistas, nombrando a sus presidentes y los diferentes actos que realizan cada una de ellas a lo largo del año. La última parte de la revista abarca la crónica de lo acontecido en la Semana Santa de 2023, así como el anuncio del programa de actos y celebraciones litúrgicas de este año. La Semana Santa eldense se celebrará del 24 al 31 de marzo.

Los eventos previos a esta celebración continuarán hoy a partir de las 11 horas con un pasacalles que partirá desde la Plaza Castelar. Una vez se llegue a la Plaza de Arriba, a las 12 horas, arrancará el Certamen de bandas que contará con las bandas de cornetas y tambores de El Perdón y La Piedad, Nuestro Padre Jesús de Medinaceli y de la Santa Mujer Verónica. Este acto se ha recuperado este año después de la pandemia.



Los presidentes de las ocho cofradías recibieron un ejemplar de la revista | Nando Verdú.

## 10º Certamen de fotografía

En el acto también se entregaron los premios del 10º Certamen de fotografía, que este año recayeron en: Juan Justamante y su obra "Esperando a Cristo" en primer lugar; Francisco M. González fue segundo con "Saliendo de Santa Ana", mientras que Reyes Cerdá fue tercero con "Rojo". El accésit lo obtuvo Mercedes Candelas con "Monaguillo".